

Vierfacher Schweizer Sieg am Moto-Cross Amriswil

5'000 Besucher hatten ihr Kommen nicht zu bereuen, denn im gut vorbereiteten Renngelände „in der Bürglen“ erlebten sie am 54. Internationalen Moto-Cross Amriswil begeisternde Rennen. Das Herbstwetter sorgte am ganzen Wochenende für ideale Bodenverhältnisse, was die rund 300 Teilnehmer zu schätzen wussten und spannende wie faire Wettkämpfe lieferten. Die Wertungsläufe folgten sich Schlag auf Schlag und was da geboten wurde, war echte Motocrosskost. Bei den Jugendklassen war erfreulich festzustellen, dass sehr guter Nachwuchs heranwächst. Die lizenzierten nationalen Kategorien zeigten abwechslungsreiche Rennen in einem beachtlich hohen Niveau. Das Highlight des Tages war einmal mehr der Europameisterschaftslauf, diesmal derjenige der Soloklasse MX2. Rund 30 Fahrer aus sieben Nationen schenkten sich in den drei Läufen nichts. Überraschend nützten die Schweizer Teilnehmer den Heimvorteil aus und glänzten mit sensationellen Resultaten. Im Gegensatz zum letztjährigen Europameister und führendem der Zwischenwertung, dem Niederländer John Cuppen, der mit der Piste sehr grosse Mühe bekundete und im Mittelfeld landete. Ein Vierfacherfolg im ersten, einem dreifachen im zweiten und wiederum einem vierten im dritten Lauf führte zu einem grossartigen vierfachen Schweizer Tagessieg mit Nico Seiler, Robin Scheiben, Martino Ierace und Dave Schoch.

Die neue EM-Zwischenwertung sieht weiterhin John Cuppen in Front. Der Schweizer Martino Ierace hat dank dem guten Tagesresultat den Sprung vom 13 Platz in die Top Ten geschafft.

Mit einer tollen Stimmung bei prächtiger Atmosphäre konnte das Wochenende der 54. Auflage im üblichen Rahmen abgewickelt werden.